

700人参加し

岡山で交流会

中国・四国ブロック

商工会女性部

中国・四国ブロックの

商工会女性部の交流会が

七日、岡山市内で開かれ

た。写真。九県の女性部

役員ら約七百人が参加

し、活動事例発表や講演

があつた。

広島県商工会女性部連



合会の井上文江会長が「会員減少などで女性部を取り巻く現状は厳しいが、今後も地域活性化に貢献していこう」とあいさつ。各県の代表が、女性部が取り組むまちづくり活動について発表した。

岡山県からは真庭商工会女性部の前田好江さんが、毎年三月にある「勝山のお雛まつり」で手作りひなを展示する活動を紹介。「これからも趣向を凝らしたひな人形で祭りを盛り上げたい」と述

べた。広島県は神石高原商工会、香川県は直島町商工会各女性部の代表が報告した。

続いて、国際医療ボラ  
ンティアAMDA（本部  
・岡山市櫛津）の菅波茂  
代表が「国際医療貢献に  
おける日本の役割」と題  
して講演した。八日は、  
後楽園など県内の観光地  
を視察する。

交流会は、女性部の活  
性化を狙いに毎年開いて  
おり、岡山県では九年ぶ  
り。（古舞雅子）